
Beschluss: 
 
Auf Nachfrage erklärt Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras, dass die Stadt weiterhin ein erstes 
Zugriffsrecht hat, wenn die Immobilien an die BIMA zurückgehen. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 
Abstimmungsergebnis: / 

Endgültig entsch. Stelle: Ratsversammlung 
 


